

Revista de Osteoporosis y Metabolismo Mineral

ISSN: 1889-836X ISSN: 2173-2345

Sociedad Española de Investigaciones Óseas y

Metabolismo Mineral

Naves, Manuel; Gortázar, Arancha Rodríguez de XXVI Congreso SEIOMM - Madrid 5-7 de Octubre 2022 Revista de Osteoporosis y Metabolismo Mineral, vol. 14, núm. 3, 2022, pp. 1-2 Sociedad Española de Investigaciones Óseas y Metabolismo Mineral

Disponible en: https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=360972992001



Número completo

Más información del artículo

Página de la revista en redalyc.org



Sistema de Información Científica Redalyc

Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso

## Mirando al futuro

e enorgullece presentaros el evento anual más importante que organiza nuestra Sociedad, el XXVI Congreso Nacional. Si bien hemos crecido en número de socios –rondamos los 600–, considero que SEIOMM sigue siendo un buen lugar de encuentro de buenos amigos y compañeros, un foro para compartir conocimientos, discutir de ciencia y perseguir un objetivo fundamental: que los pacientes con patologías del metabolismo óseo disfruten del mejor bienestar y calidad de vida posibles.

La llegada de la Inteligencia Artificial (IA) y todos los avances que están apareciendo, más rápidamente de lo que somos capaces de asimilar, nos obligan a replantear nuestro trabajo cotidiano. Debemos mantener la mente abierta para incorporar esos progresos y nuevos conocimientos. Para ello, nada mejor que nuestro congreso nacional. Un referente a nivel internacional en el metabolismo del hueso pues la calidad científica mantiene las cotas más elevadas año tras año. Y 2022, estoy convencido, no será una excepción.

El Comité Científico ha desarrollado un interesante programa en el que van a participar prestigiosos ponentes nacionales y extranjeros.

El Comité Organizador Local, presidido por mi buena amiga y reconocida socia de la sociedad, la Dra. Arancha Rodríguez de Gortázar, se está volcando de forma entusiasta para que el congreso sea un éxito. Quiero, con esta carta, reconocerles su esfuerzo y dedicación y felicitarles por ello.

Madrid es una ciudad perfecta para acoger nuestro XXVI Congreso. No voy a descubriros sus encantos. Siempre es agradable recorrer sus edificios más emblemáticos, disfrutar de las actividades culturales que ofrece al visitante y, por qué no, degustar los platos de su afamada cocina en alguno de los mejores restaurantes de nuestro país. La celebración del congreso en el céntrico Hotel Meliá Castilla nos ayudará a disfrutar de nuestro tiempo de ocio.

Quiero recordaros que éste es el último congreso que marca la andadura de la Junta Directiva que presido con enorme honor y orgullo. Ha habido momentos muy difíciles, no sólo para la Sociedad sino también para todos nosotros y nuestras familias, por culpa del coronavirus. Me gustaría hacer un homenaje a todos aquellos compañeros, amigos y allegados que nos han dejado prematuramente por esta causa. Sin embargo, debemos ser optimistas, creo que hemos superado esta etapa y debemos ver el futuro con confianza.

Para finalizar, dejamos la dirección de la SEIOMM en una magnífica Junta Directiva, presidida por mi buen amigo el Dr. Guillermo Martínez Díaz-Guerra, de quien todos conocéis su profesionalidad y seriedad. Desde aquí me ofrezco en todo lo que pueda colaborar con la experiencia adquirida en estos años. Estoy convencido de que con el elenco de magníficos profesionales y personas que componen la Junta y con vuestra ayuda mantendremos el prestigio que esta sociedad tiene a nivel nacional e internacional. Llegaremos incluso a cotas mucho más altas.

**Dr. Manuel Naves** *Presidente de SEIOMM* 



## Bienvenidos a Madrid

E

s para mí un gran placer daros la bienvenida al XXVI Congreso de SEIOMM. Tras estos dos años de pandemia COVID-19 que tanto nos ha afectado a todos los niveles, estoy segura de que este congreso será una oportunidad para disfrutar de la ciencia y compartir conocimientos presencialmente en compañía de grandes amigos.

La Junta Directiva y el Comité Científico de la SEIOMM han trabajado para presentarnos un programa muy actual y de un gran nivel científico. Por nuestra parte, desde el Comité Local, trataremos de hacer vuestra estancia en Madrid lo más agradable posible.

Durante estos días podremos actualizar los avances diagnósticos y terapéuticos multidisciplinares, siempre pensando en aplicar dichos avances en mejorar la calidad de vida de los pacientes afectados por las enfermedades metabólicas óseas.

El XXVI Congreso de SEIOMM es el foro ideal para discutir sobre lo que nos apasiona, con expertos de diferentes especialidades con un interés común en el metabolismo mineral y óseo.

Madrid es una ciudad abierta que todos conocemos, pero que se encuentra en constante cambio. Espero que además de disfrutar del estupendo programa científico podáis dedicar algunos momentos para reencontraros con la ciudad. Gracias a la céntrica localización de la sede del Congreso, seguro que podréis aprovechar la oferta cultural y gastronómica de la ciudad.

Quiero aprovechar también para agradecer a la Junta Directiva su apoyo constante en la organización de este congreso.

¡Bienvenidos a Madrid!

Un fuerte abrazo. Dra. Arancha Rodríguez de Gortázar

Dra. Arancha Rodríguez de Gortázar Presidenta del Comité Organizador Local

